

Paris,  
3, rue de l'Abbé de l'Épée. 18. Oct. 1902.

Liebe Herr Drätscher

Sie werden es nicht glauben wollen, dass  
es kein Westerwede mehr gibt, kaum noch  
ein Erinnerung davon. Ich bin seit 9 Monaten  
in Paris, (nun seien Rodin - Arbeit willkürlich)  
und vor wenigen Tagen ist auf Clara West-  
hoff für augenkommun. Es ging auf für sie  
nichts mehr in ihrem Woordorf, wo ihr so viele  
Möglichkeiten für ihre Arbeit fehlten. Sie hat bis jetzt  
sehr brennendes Herz von ihrem lieben Ruth ge-  
troffen, die sie in Oberneuland bei ihren Eltern  
lassen möchte, und ist fortgekommen, nun sie  
in der Nähe Rodins nur noch bei den Personen ein-  
gängen des Louvre, allein mit sich, ein Arbeitsleben  
aufzufinden. Ihre Arbeit muss über das Gren-  
zen zu unserem Kind fortsetzen, bei uns beiden.  
Nur wir sagen nur auf, dass dieser mein Mag,  
der wir ja gern wollen, der einzige ist, der uns  
wieder zu unserem lieben Kind führt...

Wir mochten in einem Hause, aber nun müs-  
sen wir Arbeit auf nicht im Grunde ist, werden wir  
nur in der Menge fort nicht leben und nur am  
Sonntag nur zusammen erschöpft und vorber-  
ichten für die neuen Monate. Der erste Plan ist, zu  
arbeiten, wie wir noch uns zu arbeiten haben...